
 

 

１学期間ありがとうございました 

 充実した１学期が終わりました。１学期の大きな成果の一つに、リーダーの成長

が挙げられます。修学旅行を通して、リーダーが自ら発信し、さまざまな場面で活

躍してくれました。そして、フォロワーもそれに協力しようとする姿勢が見られ、

集団として大きく成長できた１学期だったように思います。学習に対する取り組みも、３年生にな

ってさらに意欲的になり、学力が向上した生徒が多く見られました。 

明日から長い夏休みになります。これまでの生活リズムを崩さないよう、学習面、生活面ともに

充実した４５日間になることを願っています。夏休み中も心配なことやお気づきのことがあれば、

学校までお気軽にご連絡ください。よろしくお願いします。    学年主任 森下 功一 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２７年度 野間中学校 

３年生学年通信 夏休み前号 

平成２７年７月１７日（金） 

夢・実現にむけて ～ 学習のポイント ～ 

★これまでの復習をしっかりしよう 

  ・学校での授業があると、なかなかこれまでの復習をする時間をとることができません。

夏休みを利用して、これまでの復習をしっかりしてください。 

★部活動を引退してすぐ勉強を始められるかどうかが大切 

 ・「来週からがんばろう」「８月になってからがんばろう」ではなく、部活動を引退してか

ら、いかに早く勉強モードに切り替えられるかが大切です。 

★友達と誘い合って勉強するのも効果的 

 ・自分一人ではなかなかやる気になれないのも事実。友達と図書館などで勉強する習慣を

身に付けるとお互いに高めあえるはず。 

保護者の皆様へ 夏休み中の生活面でのお願い 

 夏休み中は学校のルールから解放され、気持ちも開放的になりがちです。特に最近、

地域の方から「中学生が喫煙をしているようだ」「自転車のマナーが悪い」という声

も聞かれ、夏休みの過ごし方について心配しています。 

お子さんが事件、事故に巻き込まれないためにも、そして、２学期から気持ちよく

スタートするためにもお子さんとのコミュニケーションを大切にして、お子さんの様

子を気にしてあげて下さい。１学期最後の全校集会で、夏休みのキーワード「自制心」

について話をしました。お子さんにとって、自制心をもったメリハリのある有意義な

夏休みになることを願っています。 



最後の大会、コンクール … 引退にかける部長の思い 

野球部 主将  中野 甚八 

 僕は最後の大会で悔いなく引退したいと思っていますが、悔いは何をしても残ってしまうと思う

ので、約２年間半の部活動生活を「やりきった！」と思える大会としたいです。 

サッカー部 主将  竹田 圭佑 

 最後の郡大会、悔いの残らないようにがんばります。チーム一丸となり、一つでも多く勝って、

このメンバーでできる最後のサッカーを楽しみたいです。 

男子テニス部 主将  齋藤  楓 

 僕たちの部は走るときに声が出ないなど緊張感のない部活でしたが、先生と相談し、ミーティン

グを行ってからは声を出す人も増えてきました。この流れを後輩に引き継いで、引退したいです。 

女子テニス部 主将  天木 莉央 

 私たちは、毎日の練習でどこの部よりもどこの学校よりも明るく、元気で大きな声を出して練習

をしています。その練習のように郡大会でもプレーをして、最後は悔いなく「この部活でよかった」

と思えるように終わりたいです。 

男子卓球部 主将  渡邉 聡太 

僕は試合の時のあいさつを心がけていたので、後輩たちにはそれを受け継いでほしいです。郡大

会では団体戦、個人戦共にベスト４になりたいです。 

女子卓球部 主将  牧之瀬 佳南 

 今まで支えてくださった方々に恩返しができるような、そして、見ている人に「勝つ」という思

いが伝わるようなプレーができるようにがんばります。 

剣道部 主将  小野 正晃 

 剣道はスポーツである前に武道なので、しっかり礼儀を正して、試合にのぞみたいです。「剣は

心なり」のもと、心を正してしっかりとした剣道をし、相手に失礼なく立派な試合を成し遂げます。 

バレーボール部 主将  杉本 瑞季 

 私たちはいつも全力で練習に取り組んでいました。郡大会は強豪校と１回戦で戦いますが、最後

まで勝つことを諦めないで戦ってきます。 

ハンドボール部 主将  伊藤 優良 

 私たちは最後の大会である郡大会で最後まであきらめずに戦い、優勝して県大会でもがんばりた

いです。そして、悔いの残らない試合をして引退したいと思います。 

合唱部 部長  鵜飼 りりか 

 合唱部にとって最後になるかもしれない NHK コンクールにむけてみんなで心を一つにして金

賞をとるためにがんばってきました。悔いのないように全力で歌います！！ 

創作園芸部 部長  畑中 圭南 

 部員のみんなは個性豊かで、頼れる存在である人が多くいます。これからの限られた時間、悔い

が残らないよう部活動をして気持ちよく引退したいと思っています。 

 勝負に勝敗はつきもの。勝つために戦うけれど、勝ち負け以上の何かが 

残る最後の大会、コンクールにしてほしい！ 

 今までお世話になった人に「感謝」をもって、「感動」の卒業をして 

ください！健闘を祈っています。 


